

UNIVERSITE LAVAL

RAPPORT DU VICE-RECTEUR

Année académique 1907-1908

(Suite et fin)

FILLES continuent pourtant à naître ou à se développer, au fur et à mesure des besoins nouveaux, ces œuvres d'enseignement supérieur ou spécial. C'est précisément pour vous en présenter deux qui viennent d'être affiliées à l'Université, que je dois garder la parole quelques minutes encore.

La première en date de ces affiliations est celle de l'Institut Agricole d'Oka.

Sous le nom plus modeste d'Ecole d'Agriculture, cet établissement existait déjà depuis un bon nombre d'années. Son fonctionnement remonte au mois de mars 1893, époque où les RR. PP. Trappistes de Notre-Dame-du-Lac l'ouvrirent à la demande et avec le généreux concours du gouvernement provincial.

Cette œuvre n'avait pas cessé de progresser : aux services administratifs, aux exploitations rurales et aux industries agricoles, elle fournissait des sujets d'une exceptionnelle compétence. Et ses succès étaient de plus en plus remarquables, quand, pendant l'hiver de 1907, sur le désir du ministre provincial de l'agriculture, comme aussi sur la pressante sollicitation des autorités religieuses et des missionnaires agricoles, et aux applaudissements du Conseil de l'Instruction publique, les dévoués religieux qui dirigent cette maison, se prêtèrent de bon cœur à la réorganisation plus parfaite d'une œuvre de si grand intérêt national.